



Excmo. Colegio Oficial
Graduados Sociales
de Málaga y Melilla



Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **Espacio Cultural** continuamos apoyando la cultura como patrimonio de todos y riqueza que contribuye al bienestar y progreso de la sociedad.

Con esa intención, os queremos mantener informados de las actividades que se realizan, no solamente en nuestra sede, sino en espacios de cultura con los que mantenemos colaboración.

Una semana más se nos invita, desde **Ámbito Cultural de El Corte Inglés**, para que tengamos de primera mano su calendario de actividades culturales

NOTA: ESTOS ACTOS SE DESARROLLARÁN EN LA SALA DE ÁMBITO CULTURAL DE EL CORTE INGLÉS. EN EL EDIFICIO DE HOGAR, EN C/ HILERA. MÁLAGA.

ACTIVIDADES PROGRAMADAS DEL 09 AL 13 DE NOVIEMBRE DE 2015

LUNES, DÍA 09 DE NOVIEMBRE: 19:30 H

Conferencia GRIAL, CÁTAROS Y TEMPLARIOS: UN TRIPLE IMPULSO ESPIRITUAL por EDUARDO BERGA SALOMÓ (Presidente del Centro de Estudios Cátaros de Barcelona). Organiza: ROSACRUZ ÁUREA en Málaga.

La sabiduría universal es un tesoro inmaterial que puede ser transformado, siguiendo las leyes universales, en un tesoro material, pues nada puede perderse aunque no se encuentre y nada puede ser destruido aunque esté pulverizado.

A lo largo de la historia han existido fraternidades en busca de esta sabiduría universal, permitiendo que muchos seres humanos vivieran en sí mismos una posesión interior única. Ellos han sabido captarla y transformarla en una realidad concreta y adaptada a su tiempo y lugar.

Los recursos empleados nos hablan de unos medios, de un método y de una enseñanza. Este triple impulso espiritual puede ser comparado al trabajo alquímico de la *Nigredo*, la *Albedo* y la *Rubedo*.

Quienes quieren partir a la búsqueda de esta sabiduría universal deben primero convertirse en monjes-guerreros, en seres capaces de abrirse paso, a través de todos los peligros y dificultades, hasta la Tierra Santa. Es la *Nigredo*, el descenso a los infiernos, cuyo camino sólo puede ser transitado por los caballeros con temple y corazón puro.

Comienza entonces la segunda fase: la *Albedo*. Es el establecimiento de una fraternidad de hermanos cuyo método de trabajo se basa en la entrega y el amor absolutos hacia todo y todos, pues el tesoro alcanzado sólo es verdaderamente liberador cuando es ofrecido a toda la humanidad. Por esto los cátaros fueron llamados, por Alfonso XX el Sabio, predicadores y consoladores.

Cuando los medios y el método han quedado afianzados es posible pasar a la tercera fase, la *Rubedo*. Es la manifestación de la sabiduría universal como enseñanza, como una potente concentración de fuerza de luz intemporal, denominada simbólicamente el Santo Grial.

El Santo Grial se ha vuelto a través de los siglos una potente concentración de fuerza liberadora. Es un campo de tensión tan intenso que no puede ser comparado con ningún otro.

Esta concentración de fuerza intensa es el verdadero tesoro de los Templarios, el tesoro de los Cátaros, pero también el de todos aquellos que, a través de los siglos, han sido hacedores del oro imperecedero.

El acto será presentado por Úrsula Iglesias, psicóloga clínica, miembro de la Rosacruz Áurea en Málaga.

2º Conferencia del Ciclo MÁLAGA: UN ESCENARIO ÚNICO (5): “COMO COSA VUESTRA PROPIA”. ESCLAVOS EN MÁLAGA EN TIEMPO DE LOS REYES CATÓLICOS por el DR. RAÚL GONZÁLEZ ARÉVALO (Profesor investigador Ramón y Caja. Universidad de Granada).

La esclavitud es un estado antinatural. La privación de libertad de hecho y de derecho de un ser humano por otro es un acto que provoca repulsa y condena social.

Se trata de un fenómeno que la mentalidad colectiva asocia a las civilizaciones antiguas (Roma), las colonias (la trata negrera que llevó millones de esclavos desde África a América) y la barbarie (el Estado Islámico/I SIS).

Sin embargo, en Europa, cuna de la civilización occidental, también hubo esclavos en la Edad Media y la Moderna. Y España desempeñó un papel de primer orden en el desarrollo del fenómeno. En esta intervención se abordará la presencia de esclavos en Málaga, el mercado esclavista más importante del Reino de Granada y uno de los principales de la Península Ibérica en época de los Reyes Católicos.

Se tratarán fundamentalmente tres cuestiones: la vías de abastecimiento y la dinámica del mercado de la ciudad; el

Harvey Cheyne es un caprichoso y malcriado niño rico que está haciendo un crucero con su padre. Inesperadamente, cae por la borda del yate y es rescatado por un barco de pesca al mando de un intrépido capitán. El pesquero tiene que acabar la larga campaña de pesca antes de llevar al chico a tierra firme. Harvey, al principio a regañadientes, conseguirá adaptarse a la dura vida en alta mar gracias a su íntima relación con Manuel, un bondadoso marinero portugués que ejercerá sobre el niño una benéfica influencia (FILMAFFITY).

“Ay, mi pescadito...”

Capitanes intrépidos, dirigida por Víctor Fleming (El mago de Oz, Lo que el viento se llevó...) y basada en la novela de Rudyard Kipling (Captains courageous), es esa película que todos los padres deberían ver. Todos los padres y todos los hijos, sobre todo si esos padres y esos hijos - sin tener precisamente problemas económicos -, son unos prepotentes, engreídos, malcriados, acostumbrados a conseguir las cosas siguiendo caminos no siempre recomendables... Pero es además una película que por esas y otras muchas razones deberíamos ver todos. Y por qué no, volverla a ver de cuando en cuando.

Harvey Cheyne, un niño rico, pijo e insoportable, de diez años de edad, tras un accidente en el mar, se ve obligado a vivir tres meses en un pesquero de bacalao que faena en aguas Atlánticas. Hasta que el pesquero pueda regresar a tierra, el niño deberá convivir con un grupo de pescadores; hombres curtidos en el trabajo, acostumbrados a las penurias, al esfuerzo cotidiano, que saben que no todo es posible, que las cosas no se pueden hacer de cualquier manera, que no todo vale para lograr el éxito... Trabajando y conviviendo junto al humilde pescador portugués que lo recoge.

ESPERAMOS VUESTRA COMPAÑÍA

Un saludo muy cordial desde la Junta de Gobierno.

Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla.